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今年股票为什么一直在降、股票最近怎么了为什么经常下
跌？-股识吧

一、现在为什么股票一直在跌？

1.股市没有一个完善的管理、监督机制，上市公司质量参差不齐，只讲索取不提回
报，参与的资金亏多赢少，都不愿在里驻留，所以下跌。
2.欧美债务危机，导致避险资金撤离股市。
总之：资金匮乏，股市本身问题多多，没人愿意参与，只有跌。

二、股票最近怎么了为什么经常下跌？

你好！在期指时代前，每逢市场下跌，机构与散户不同的就是比谁跌得少，机构往
往有护盘欲望，因此指标股跌幅有限。
然而在如今的期指时代，机构们多了一个对冲下跌风险的工具，在跌的时候可以在
期指上做套期保值等来对冲现货下跌风险及牟利，而没有必要护盘了，因而下跌就
更猛了。
大多数散户间接地受到很大的伤害！今天主力及庄家利用消息面，营造出的系统性
风险，是散户无法预测及抵抗的。
祝你好运！

三、为什么股票大跌

为什么股票大跌股市就是最简单的多空对比，买入的长期比卖出的多股市股票就涨
，卖出的长期比买入的多股票就跌。
这是永远无法改变的现实。
而大盘在高位主力持续出货5个月超过2900亿了。
出货5个月了不跌才反而怪了。
个人观点仅供参考。
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四、今年股票为什么会下跌？

大盘下跌的真实原因(资金分析）资金大量出逃，打破市场供求关系。
公募基金的资金帐户要受中国证券登记结算总公司的监控，使用的是专用帐户是不
能做庄的，基金跌不能怪他们，他们只是受到了市场系统风险（我不赞成买基金）
。
只有游资，私募，券商自营盘，外资等可以做庄。
（他们现在已经形成集团庄，他们行动一致，所谓的羊群效应也体现在庄家当中）
。
特别是国际热钱，东南亚经济危机，前期的越南等都是他们做的好事。
他们做庄要通过各种途径收集大量的散户资金帐户（比如去农村），隐蔽交易避免
被管理层监控，达到控制股价的目的。
（大家都知道，在证券交易当中，如果在一个资金帐户对敲交易造成股价大幅波动
会犯证券操纵罪，庄家必须让股票转移不断过户到很多自己使用的资金帐户中去对
敲操纵股价才能达到赢利的目的，才能避免监管层监控避免犯罪）。
去年4月后国家看到市场疯狂后，政府为避免外资把中国的钱都赚走，忽然把印花
税加到千分之三（让庄加交税），接着马上出了一个行政命令：http://www.hubeilu
ntan.cn/thread-2322-1-1.html开始清理证券资金帐户，所有的证券帐户都要本人去所
在的证券公司办理三方存管（我相信很多老股民都去办理过），办理期限到08年5
月1日截止。
那么那些做庄使用的资金帐户都要所持帐户本人去登记（庄家使用的散户帐户一般
都是拿农村的身份证办理的，这些资金帐户的本人可能一辈子都会买卖股票，怎么
可能去证券公司办理登记呢？），不办理第三方托管资金帐户里面的钱到08年5月1
日全部冻结。
这样打破了庄家的资金链，那些庄加只有选择大量出货，避免自己使用的那些农村
帐户里面的资金被冻结。
股市也就开始大幅跌了。
（等这些庄家卖完股，08年4月24日又把印花税降下来，国家可谓用心良苦）。
现在的点位庄家刚刚卖完股票，庄家有怎么会反手做多买回筹码把指数拉回6000点
呢？ 我们要注意的是：08年以来大盘每一次反弹都是小反弹，反弹周期都不超过
一个月。
每次反弹后庄家就买进一部分筹码往下砸盘（中石油就是例子），等筹码用完再发
动一次小反弹拿筹码再砸(2月4日，4月23日，7月4日大盘走向都是这样的）这样反
复几次股市就节节下跌。
何况还有中国股市的后遗症，大量的大小非。
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五、今年股市一直跌的原因

股市也房地产市场和经济发展都密切相关，之前的两年房地产市场行情看好股票上
涨。
现在处于一个以前上涨造成的补偿期

六、股票最近怎么了为什么经常下跌？

你好！在期指时代前，每逢市场下跌，机构与散户不同的就是比谁跌得少，机构往
往有护盘欲望，因此指标股跌幅有限。
然而在如今的期指时代，机构们多了一个对冲下跌风险的工具，在跌的时候可以在
期指上做套期保值等来对冲现货下跌风险及牟利，而没有必要护盘了，因而下跌就
更猛了。
大多数散户间接地受到很大的伤害！今天主力及庄家利用消息面，营造出的系统性
风险，是散户无法预测及抵抗的。
祝你好运！

七、今年股票为什么会下跌？

大盘下跌的真实原因(资金分析）资金大量出逃，打破市场供求关系。
公募基金的资金帐户要受中国证券登记结算总公司的监控，使用的是专用帐户是不
能做庄的，基金跌不能怪他们，他们只是受到了市场系统风险（我不赞成买基金）
。
只有游资，私募，券商自营盘，外资等可以做庄。
（他们现在已经形成集团庄，他们行动一致，所谓的羊群效应也体现在庄家当中）
。
特别是国际热钱，东南亚经济危机，前期的越南等都是他们做的好事。
他们做庄要通过各种途径收集大量的散户资金帐户（比如去农村），隐蔽交易避免
被管理层监控，达到控制股价的目的。
（大家都知道，在证券交易当中，如果在一个资金帐户对敲交易造成股价大幅波动
会犯证券操纵罪，庄家必须让股票转移不断过户到很多自己使用的资金帐户中去对
敲操纵股价才能达到赢利的目的，才能避免监管层监控避免犯罪）。
去年4月后国家看到市场疯狂后，政府为避免外资把中国的钱都赚走，忽然把印花
税加到千分之三（让庄加交税），接着马上出了一个行政命令：http://www.hubeilu
ntan.cn/thread-2322-1-1.html开始清理证券资金帐户，所有的证券帐户都要本人去所
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在的证券公司办理三方存管（我相信很多老股民都去办理过），办理期限到08年5
月1日截止。
那么那些做庄使用的资金帐户都要所持帐户本人去登记（庄家使用的散户帐户一般
都是拿农村的身份证办理的，这些资金帐户的本人可能一辈子都会买卖股票，怎么
可能去证券公司办理登记呢？），不办理第三方托管资金帐户里面的钱到08年5月1
日全部冻结。
这样打破了庄家的资金链，那些庄加只有选择大量出货，避免自己使用的那些农村
帐户里面的资金被冻结。
股市也就开始大幅跌了。
（等这些庄家卖完股，08年4月24日又把印花税降下来，国家可谓用心良苦）。
现在的点位庄家刚刚卖完股票，庄家有怎么会反手做多买回筹码把指数拉回6000点
呢？ 我们要注意的是：08年以来大盘每一次反弹都是小反弹，反弹周期都不超过
一个月。
每次反弹后庄家就买进一部分筹码往下砸盘（中石油就是例子），等筹码用完再发
动一次小反弹拿筹码再砸(2月4日，4月23日，7月4日大盘走向都是这样的）这样反
复几次股市就节节下跌。
何况还有中国股市的后遗症，大量的大小非。

八、现在的股票怎么老是下跌？

熊市中 谁都不知道底在那？
每次讲的底看看是不是底？只有吧所有抄底的人都套住 没人敢讲来抄底了
股市才会真正见底 基本知识了 是底不反弹 反弹不是底国家已经在救市了 昨天的下
调金就是在救也不好救企业未来的业绩在那里摆着来那个企业讲未来业绩可以预增
和2007年一样300%以上的2007最少1个企业都是预增100%9月14号，美国第四大投资
银行——雷曼兄弟宣布破产，当晚记者拍摄到员工们正在连夜搬家，不仅如此，全
美最大的保险公司AIG也传来濒于崩溃的信号，这些消息震惊了整条华尔街，也震
动了全球的金融市场，美国金融媒体用醒目的标题——“危情华尔街”对此次的金
融巨变进行了报道招行中行陷入雷曼破产案
或遭巨额损失1、招行陷入雷曼破产案：持有其7000万美元债券2、中行放贷雷曼
5000万美元恐血本无归3、银行股放量大跌
商业银行或将遭三重“大考”2008年基本都是10-30%呀可以涨吗？
有股票涨的理由吗？技术面上 30日日线 周线 月线 全部下降通道中 观望
等他们走平在买 这些长线指标要走平 起码5-6个月了那都是少的 基本要1-2年后了
可以买通知 或者不知道你直接找我咨询也可以我3个月前就通知大家卖 空仓了
现在继续这么讲 基本今年的熊市没套住我 我还是小挣了点 熊市主要看胆子
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一般熊市股票是沿5日线下跌的 到了 5日线卖出
偏离过远就买入你自己看现在可以买吗？ 如果自己做不好我教你吧 去年翻番
今年保本少挣了点招行中行陷入雷曼破产案
或遭巨额损失1、招行陷入雷曼破产案：持有其7000万美元债券2、中行放贷雷曼
5000万美元恐血本无归3、银行股放量大跌
商业银行或将遭三重“大考”2008年基本都是10-30%呀可以涨吗？
有股票涨的理由吗？技术面上 30日日线 周线 月线 全部下降通道中 观望
等他们走平在买 这些长线指标要走平 起码5-6个月了那都是少的 基本要1-2年后了
可以买通知 或者不知道你直接找我咨询也可以我3个月前就通知大家卖 空仓了
现在继续这么讲 基本今年的熊市没套住我 我还是小挣了点 熊市主要看胆子
一般熊市股票是沿5日线下跌的 到了 5日线卖出
偏离过远就买入你自己看现在可以买吗？ 如果自己做不好我教你吧 去年翻番
今年保本少挣了点股票区 第3名 涨停回答 谢谢支持 给我满意

九、股票为什么会一直下落？

近期可能二八行情！指数失真！题材股坚决出掉，兰筹股等反弹！国内通货膨胀，
国外经济危机！内忧外患！政府坐视不理造成了此轮恐慌性暴跌！现在不是政府不
救，是不敢救，因为国内外环境都不好！一涨起来怕一些资金套利跑掉．到时情况
更不好收场.降税等于从政府嘴里抢肉吃，看态度也看得出，因为股市过热时可以
＂半夜鸡叫＂，可现在股灾了，全球８０％股票市场是不收取印花税的，而中国却
收出是别的收税市场上１５０％的税！下调是合情合理！股民的钱也不是风吹来的
不能让政府吸血一样的吸走吧． 现在只能等政策方面什么时出利好才能支持上涨
，但要量能不能放大还是不能反转.股民们靠政府救市不如靠自已，只能跟着热点
操作来降成本了，股指期货后边如果推出那样一些权重股在现在的位置是一些想做
期指的人必配品种，近几天大跌中工商银行，中国平安，中国人寿和昨天中石化在
异动就说明有机构在趁机吸筹.而题材股将开始补跌！ 现在没有了政策底只能等着
砸出市场底！跌破3000点也有可能！一定选好个股慎重抄底啊股民朋友们！今年反
转也不会像去年什么股都一样的涨了！
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